

SÉRIES DE CHAMPIONNATS DE TIR

Ref.: Livre des règlements – Séries de championnats de tir

BUT

1. Cette ordonnance a pour but d'informer les corps/escadrons sur les séries de championnats de tir du Mouvement des Cadets Canadien offertes aux cadets des trois éléments.

ALLOCATION DES ZONES

2. Dans le but d'accroître la participation des unités dans ces séries de championnats de tir, les corps/escadrons de cadets ont été répartis dans 18 zones différentes. Un directeur de zone est nommé par le QG Région de l'Est – Cadets à chaque année. L'annexe A indique la répartition des unités dans chaque zone.

GÉNÉRALITÉS

3. Ces séries de championnats de tir comprennent les disciplines de tir au petit calibre et à air comprimé et se dérouleront en quatre étapes.

ÉTAPE 1

4. Cette étape consiste à une compétition locale pour déterminer l'équipe qui représentera l'unité.

ÉTAPE 2.

5. Cette étape se divise en deux parties. La première partie consiste à identifier la meilleure unité des éléments (Marine, Armée et Aviation) dans chaque discipline de tir. Les unités ayant obtenu le meilleur pointage recevront des prix de leur ligue respective

6. La deuxième partie consiste à sélectionner les unités qui participeront au championnat provincial. Cette partie comprend deux catégories :

SHOOTING CHAMPIONSHIP SERIES

Ref.: Rules book – Shooting championship series

PURPOSE

1. This order has for object to inform the cadets corps/squadrons on the shooting championship series of the Canadian Cadet Movement offer to the cadets of the three elements.

ZONES ALLOCATION

2. In the purpose to increase the units participation in those shooting championship series, the cadets corps/squadrons have been divided in 18 different zones. A zone director is appointed by Eastern Region HQ – Cadets at each year. The Annex A indicate the repartition of units in each zone.

GENERALITIES

3. Those shooting championship series include the smallbore and air rifle disciplines and will be conducted in four stages.

STAGE 1

4. This stage will consist to a local competition to determine the unit representative team.

STAGE 2

This stage is divided in two parts. The first part consists to identify the best unit of the elements (Navy, Army and Aviation) in each shooting discipline. The unit having obtained the best score will receive some prizes from their respective league.

6. The second part consist to select the units that will participate to the Provincial Championship. This part is divided in two categories :

- | | |
|---|--|
| <p>a. <u>Catégorie petit calibre.</u> Cette compétition se fera par le biais du tir postal. Les cinq meilleurs équipes seront invitées au championnat provincial (étape 3);</p> | <p>a. <u>Smallbore category.</u> This competition will be done through the mail-in shooting. The best five teams will be invited to the Provincial Championship (stage 3); and</p> |
| <p>b. <u>Catégorie carabine à air comprimé.</u> Cette compétition sera tenue dans un endroit central à chaque zone. Les unités ne pouvant participer au championnat de zone pourront le faire par le biais du tir postal si leur justification est acceptée par le QG Région de l'Est – Cadets. La meilleure équipe de chaque zone sera invitée au championnat provincial (étape 3). De plus, les sept équipes qui auront obtenu le plus haut pointage lors de la compilation finale seront invitées au championnat provincial;</p> | <p>b. <u>Air rifle category.</u> This competition will be held in a central location in each zone. The units that cannot participate at the zone championship will be able to do it through the mail-in shooting if their justification is accepted by Eastern Region HQ – Cadets. The best team of each zone will be invited at the Provincial Championship (stage 3). Furthermore, the seven teams that will have obtained the highest score at the final compilation will be invited at the Provincial Championship</p> |
| <p>c. le trophée Venis sera décerné à la meilleure équipe de tir parmi les escadrons de l'aviation qui participeront à cette étape. Les résultats seront publiés aussitôt la compétition terminée.</p> | <p>c. Venis Trophy will be presented to the best Air Squadron that have elected to participate at the competition. Results will be published as soon as the competition is completed.</p> |

ÉTAPE 3

7. Cette étape est le championnat de tir provincial pour les deux disciplines qui a lieu dans la région de Québec. La meilleure équipe de chaque discipline est invitée au championnat national (étape 4).

ÉTAPE 4

8. Cette étape est le championnat national pour les deux disciplines qui a lieu dans la région d'Ottawa.

STAGE 3

7. This stage is the Provincial Shooting Championship for both disciplines that will take place in Quebec area. The best team of each discipline is invited to the National Championship.

STAGE 4

8. This stage is the National Shooting Championship for both disciplines that will take place in Ottawa area.

DIRECTIVE

9. Une directive annuelle sera émise par le QG Région de l'Est – Cadets expliquant les quatre étapes et spécifiant les dates des compétitions.

BPR : OEM3 Instr

Publiée le 28 février 1999

Annexe

Annexe A Championnat de tir

DIRECTIVE

9. An annual directive will be published par Eastern Region HQ – Cadets explaining the four stages and specifying the dates of the competitions.

OPI: SO3 Training

Issued 28 February 1999

Annex

Annex A Championship Shooting

CHAMPIONNAT DE TIR/CHAMPIONSHIP SHOOTING

CC / EST REGROUPÉS PAR ZONE / CC / SQN BY ZONE

ZONE 1		ZONE 2		ZONE 3		ZONE 4		ZONE 5	
Région QUÉBEC Region 1		Région QUÉBEC Region 2		Région BEAUCE Region		Région MAURICIE Region		Région SAGUENAY Region	
Mairne/Sea		Marine/Sea		Armée/Army		Marine/Sea		Marine/Sea	
228	Iberville	08	Champlain	619	Beauceville	170	Radisson	257	Le Montagnais
274	Vanier	245	Bellechasse	1937	Lac Mégantic	218	Droumondville		
		260	J.E. Bernier	2625	St-Georges de Beauce				
	Armée/Army	267	Kondiaronk	2680	De la Haute Beauce		Armée/Army		Armée/Army
376	Collège de Beauport	287	Cap Rouge	2765	Lac Etchemin	694	Shawinigan	221	C de C Chicoutimi
1101	Charlevoix Ouest	317	Pointe Lévy	2787	St-Zacharie	2394	Drummondville	1532	EC Polyvalente Charles Gravel
1239	La Malbaie Clermont		Armée/Army	2898	Ste-Marie de Beauce	2446	Cap-de-la-Madeleine	2572	St-Ambroise
2482	Samuel de Champlain			2948	Ste-Justine	2526	Optimiste de St-Tite	2646	Jonquière
2486	C de C Québec/Optimiste Ste-Foy	672	Pont Rouge		Aviation/Air	2671	12 ^e Regt Blindé du Canada	2864	St-David de Falardeau
2628	La Comm. Reg. Jean-Talon, Optimiste	1005	St-Raymond			2728	Victoriaville	2869	Laterrière
2630	St-Malo	2591	Optimiste de Montmagny	775	Thetford Mines	2931	Richelieu, Louiseville		
2773	Royal 22 ^e Régiment	2600	De Rochebelle	881	Tring-Junction				Aviation/Air
2811	Limoulou	2648	Lévis	890	St-Georges de Beauce		Aviation/Air		
2913	L'Escale	2772	Camp Valcartier			14	Shawinigan	92	St-Honoré
		2820	Des Chutes de la Chaudière			226	Trois-Rivières Ouest	634	Jonquière
	Aviation/Air	2846	Richelieu Ancienne Lorette			350	Cap-de-la-Madeleine	657	Saguenay
550	Kiwanis Donnacona	2847	Neufchatel			607	Drummondville	799	Richelieu Chicoutimi
629	Kiwanis Sillery	2896	St-Marc			646	Castor La Tuque		
630	Montmorency		Aviation/Air			772	Vanier		
798	Lac St-Charles					814	Optimiste Plessisville		
894	Charlesbourg	544	Lotbinière			815	Grand-Mère Légion canadienne		
901	Kiwanis Val-Bélair	761	Lions La Pocatière			817	Général J.V. Allard		
921	Ancienne Lorette	776	Lions Lévis			821	Victoriaville		
		853	Lions de Montmagny E. de C						

ZONE 6		ZONE 7		ZONE 8		ZONE 9		ZONE 10	
Région LAC ST-JEAN Region		Région CÔTE-NORD Region		Région GASPÉSIE Region		Région BAS ST-LAURENT Region		Région ESTRIE Region	
Armée/Army		Marine/Sea		Marine/Sea		Marine/Sea		Marine/Sea	
752	Matebecchouan	117	Jacques Cartier	182	Cap-Chat	150	Rimouski	197	Frontenac
1332	Alma	227	Shelter Bay	265	L'Archipel	231	Le Dauthin	219	Magog
1437	St-Félicien			266	L'Aviron			247	Les Timoniers de Valcourt
1497	Normandin		Armée/Army	293	Duc de Richmond		Armée/Army	291	Waterloo
2750	Secteur Nord Lac St-Jean								
2769	Belle Rivière	2962	Fermont		Armée/Army	1027	Paul Trinquet		Armée/Army
		3047	Shefferville			2681	Lt Colonel Chanoine Victor Côté		
	Aviation/Air	3049	Baie Comeau	1409	Fusilliers du St-Laurent	2686	Rimouski	2	Bishop's College School
766	Roberval	3052	Pessamit	1933	Gaspé	2774	C de C Joseph Keable/Amqui	2449	Rock Forest
804	Alma		Aviation/Air	2768	Des Anses	2785	Rivière du Loup	2721	Fusilliers de Sherbrooke
838	Chapais	654	Baie Comeau	3007	Cloridorme	2844	Causapsal	2852	Coaticook
839	Lions Chicougamau			3030	Gros Morne	2985	Ville Degelis	2874	Richmond
846	Richelieu Dolveau-Mistassini						Aviation/Air	2907	La Patrie
								2950	52 ^e Cie Médicale
						282	Rivière-du-Loup		Aviation/Air
						697	Rotary Rimouski		
						736	Mont-Joli	67	Sherbrooke
								635	Asbestos Danville
								670	East Angus
								725	Massey Vanier High School
								834	Lions de Warwick

